

## **Buscando el sí-mismo...nos perdimos**

**Luis Miguel González – Argentina**

**ENDIÁLOGO, Spain**

Desde la pregunta por la esencia humana en una supuesta interioridad personal hacia la relacionalidad como una forma de existencia vincular.

En la concepción psicológica occidental en general hay una creencia acerca de una “esencia interior” del ser humano. Y de tanto hipotetizar acerca de la naturaleza de éso interno (alma, espíritu, inconsciente, ó lo que fuera) nos olvidamos de los vínculos que mantenemos con el mundo que nos rodea. Tanto el mundo material, natural, y fundamentalmente humano. Sobre éste último en especial, y sobre éso que somos y hacemos (y algo más sobre lo que hacemos quienes trabajamos en psicoterapia con este enfoque), tratará este espacio de conversación virtual que espero resulte interesante para quienes participen.

Les cuento que me llamo Luis Miguel González, soy Psicólogo y Profesor de Psicología. Trabajo como psicoterapeuta, y desde hace algo más de un año estoy jubilado como docente (aunque realizo algunas colaboraciones online en distintos cursos). Nací en Buenos Aires (Argentina), y al momento de enviar esta reseña estoy viviendo en la Patagonia, aunque casi seguramente para la fecha de realización del evento lo esté haciendo en una ciudad más al norte, dejando atrás el frío y una etapa de mi vida. Me pueden ubicar en Facebook por mi nombre completo, y también ver la página del centro donde trabajo: CefEsquel.